

進路だより

2021年6月30日 No.12

お知らせ

先日（6月28日）お配りしました、『大阪府公立高等学校入学者選抜における調査書評定の府内統一ルールのお知らせ-令和3年度中学校3年生用-』の中に「府全体の評定平均」という言葉がありました。その値が大阪府教育委員会より発表されたので、お知らせします。

【5教科（国・社・数・理・英）】

府全体の「評定平均」 = 3.53

【4教科（音・美・体・技家）】

府全体の「評定平均」 = 3.58

に決まりました。

この数字をもとに、9月に実施するチャレンジテストの14中の結果と府全体の平均とを比べて、14中の「評定平均の範囲」を算出します。つまり、9月のチャレンジテストが14中の内申の評定平均を決定するとても重要なテストになるということです。

期末テストが終わり、ほっと一息・・・。そして、クラブの引退に向けて取り組む時期になります。でも、この1年間は、とても大切なテストがたくさんあります。「今、何をすべきか…」をしっかりと考えて行動してください。

今すべきこと→期末テストのやり直し

保護者の方へ

今回のお知らせについて、先日（6月28日）配布プリントや昨日配布の「令和3年度中学生チャレンジテスト」リーフレットの最後の「府内統一ルールについて」をご覧ください。また、ご不明な点がありましたら、担任または進路担当原田にご相談ください。